
VENDE LICONSA A \$1 PESO EL LITRO DE LECHE EN MUNICIPIOS DE CHIAPAS

El programa "A Peso el Litro de Leche" se implementa también en 2 municipios de Tamaulipas



El programa "A Peso el Litro de Leche" se implementa también en 2 municipios de Tamaulipas

Autor
LICONSA S.A. de C.V.

Fecha de publicación
22 de octubre de 2018

Categoría
Comunicado

A fin de beneficiar a la población con carencias alimentarias en Chiapas, Liconsa abrió 20 nuevas lecherías en las que los beneficiarios podrán adquirir a \$1.00 peso el litro de leche.

El gerente de Liconsa en Chiapas, Mario Escobedo Madrid, informó que con esas nuevas lecherías serán beneficiados más de 22 mil 700 personas.

Estos centros de abasto, añadió, se sumarán a los 195 puntos de venta dispersos en todo Chiapas y que logran proveer a aproximadamente 162 mil chiapanecos que habitan en más de 400 localidades.

Los municipios que se suman al programa "A Peso el Litro de Leche" son: Ángel Albino Corzo, Bejucal de Ocampo, Bella Vista, Coapilla, La Concordia, Chiapilla, Chicomuselo, Ixhuatán, Ixtapa, Ixtapangajoya, Nicolás Ruiz, Oxchuc, Salto de Agua, San Fernando, Siltepec, Socoltenango, Tapalapa, La Trinitaria, Tzimol

y Venustiano Carranza, los cuales se suman a los 39 ayuntamientos donde ya operaba la estrategia.

“Liconsa está considerada como una de las 500 empresas más importantes en México, pues cuenta con una de las redes de distribución más grandes del país, que hace posible se distribuyan más de mil litros de leche al año en beneficio de casi 6.2 millones de personas”, dijo.

A su vez, los municipios de Bustamante y Miquihuana en Tamaulipas se sumaron al programa “A Peso el Litro de Leche”, con lo que se ayudará a las familias de escasos recursos de esas localidades.

Todos los municipios donde se aplica la estrategia son considerados por el Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD) como los de menor índice de desarrollo humano.

Contesta nuestra encuesta de satisfacción. 